
Pièces Studio

Superficie 40 m²

Référence 84591826

Prix 299 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Niché  dans  une  magnifique  villa  Méditerranéenne,  ayant  subi  une  rénovation

complète,  à  seulement  300  Mètres  de  la  CéLèbre  promenade  des  anglais,  nous

vous présentons un charmant studio,  transformable en 2 pièces,  de 40,2m² avec

un agréable jardin/terrasse privatif de 27m². Doté d'une entré privé et d'un système

de visiophone,  cet  appartement  offre  une toute  nouvelle  cuisine  de haute  qualité,

une  salle  de  bain  revêtue  de  marbre  avec  une  douche  à  l'italienne,  des  sols  en

parquet  laminé  haut  de  gamme,  une  isolation  efficace,  ainsi  qu'une  climatisation

réversible. Les frais de copropriété sont ...

Nestled  in  a  beautifully  renovated  mediterranean  villa,  just  300  meters  from  the

famous promenade des anglais,  we present  a charming studio,  convertible  into 2

rooms, of 40.2m² with a pleasant 27m² private garden/terrace. Featuring a private

entrance and videophone system, this  apartment offers a brand-new, high-quality

kitchen,  marble-clad  bathroom  with  walk-in  shower,  high-end  laminate  parquet

flooring,  efficient  insulation  and  reversible  air  conditioning.  Condominium  fees  are

minimal.  In  addition,  a  separate  sleeping  area  has  been  created  that  can  be

considered a bedroom in its own right. ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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